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Protokoll zur Elternbeiratssitzung 

 am Dienstag, 15.11.2022, 19 - 20 Uhr, im Raum A010  

Anwesend: Herr Patermann, Frau Handreck-Kruse, 11 Elternbeiräte/innen 

TOP 1 Begrüßung durch die Schulleitung 

TOP 2 Bericht zur Schule 

- Vorstellung des Schulleiters Herrn Patermann 

o Lob ans Kollegium für das Engagement und die Offenheit für Neuerungen 

o Lehrkräfte-Versorgung: keine Unterversorgung; durch kurzfristige Gewinnung von 2 

Vertretungslehrkräften zum Schuljahresbeginn konnten Lücken geschlossen werden 

 

- Situation durch ukrainischen Flüchtlinge in der GDS-Turnhalle – Auswirkungen auf den 

Sportunterricht 

o Ausweichmöglichkeiten vorhanden (Soccer-Arena und Nutzung des städtischen 

Schwimmbades) 

o Nach Nutzung für die Flüchtlingsunterbringung steht die Sporthallenrenovierung in 

Aussicht 

 

- Digitalisierung 

o Ausstattung der Schule: 14 PC-Räume, 120 Accesspoints, 782 PCs, 240 Laptops, 657 

iPads, 70 Dokumentenkameras und 110 Beamer  

o Einrichtung eines Labors zum 3D-Druckzentrum läuft 

o Lernfabrik 4.0: Eröffnung im Juni 2022 

 

- Vorbereitungen zum neuen Bildungsgang AVdual (Ausbildungsvorbereitung dual) laufen 

o Ersetzt das BEJ (Berufseinstiegsjahr) 

o Durch den neuen Bildungsgang zukünftig höherer Ressourceneinsatz in diesem 

Bereich 

 

- Lernen mit Rückenwind - Förderprogramm um Defizite aus der Corona-Zeit aufzufangen 

o Förderung im fachlichen Bereich (z.B. Nachhilfe am TG) 

o Sozial-emotionale Förderungen, z.B. Aktion im Kletterpark Rutesheim für viele 

Vollzeit-Klassen zu Beginn des Schuljahres 

 

- Hochbau  

o Eingangsbereich 

o Gebäude A, Erdgeschoss für AVdual/ Übergangsbereich voraussichtlich noch im 

laufenden Schuljahr 

 

- SMV 

o SMV-TG: hat viele Ideen und stellt einiges auf die Beine, auch das Thema 

Nachhaltigkeit spielt eine große Rolle 

Aufenthaltsraum TG wird geplant mit Küchenausstattung 
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o SMV-Berufsschule: Fußballturnier, evtl. Blutspende-Aktion, 

Verbesserungsvorschläge bezüglich Cafeteria, Schülerparkplatz, Busverbindungen, 

… 
 

TOP 3 Wahl der/des Elternbeiratsvorsitzenden, der/des Stellvertreters/in und weitere 

Mitglieder für die Schulkonferenz sowie Verabschiedung und Dank an die bisherigen 

Amtsinhaber 

Gewählt wurden (in nicht geheimer Wahl): 

1. Elternbeiratsvorsitzender: Herr Becker 

2. Stellvertretende Elternbeiratsvorsitzende: Frau Frank 

       3. Ergänzendes Mitglied für die Schulkonferenz: Frau Roob 

 

Ein herzliches Dankeschön an Herrn Becker, Frau Frank und Frau Roob für ihr Engagement! 

 

TOP 4 Verschiedenes 

- Bildung für nachhaltige Entwicklung als Anliegen von Herrn Patermann, das aber auch 

seitens der Schulgemeinschaft von vielen aktiv mitgetragen wird. (Aktionen z. B. Teilnahme 

an einschlägigen Wettbewerben und Seminarkursen, geplante Aktionswoche zum 

Weltfrauentag am 08.03.2023 in der Schule und im Unterricht, Schulseelsorge mit Aktionen 

zu Friedensbildung u. v. m.).  
 

Fragen der Elternbeiräte:  

- Wie sieht es bei der Schülerparkplatz um Gestaltung mit Parkmöglichkeiten für 

Elektroautos aus? 

Antwort: Planung des Schulträgers ist nicht bekannt. Informationen werden im Rahmen 

der Hochbauabstimmungen mit dem Landratsamt BB eingeholt.  Daher lässt sich dazu im 

Moment nichts Konkretes sagen. 

- Wer entscheidet, ob eine Solaranlage aufs Dach kommt? 

Antwort: Entscheidung liegt beim Schulträger (= Landkreis BB) 

Wünschenswert, laut einem Elternbeirat, wäre hier, dass sich die Schulleitung auch für das 

Vorhaben einsetzt, auch wenn bewusst ist, dass die Schule in erster Linie andere 

Schwerpunkte setzen muss. 

- Gibt es ein Konzept, wie sich die Schule auf ansteigende Temperaturen im Sommer 

vorbereitet? 

Antwort: Explizit gibt es kein Konzept, Herr Patermann nimmt den Hinweis aber mit und 

steuert das Thema ebenfalls in die Hochbauabstimmungen mit dem Landratsamt BB ein.  

 

gez. Handreck-Kruse 

 

 


